



Junta Diocesana para
la Educación Católica



Instituto Superior
María Inmaculada

Taller: **MODELOS DE PASTORAL ESCOLAR**

Prof. Adrián Carlos Jesús Di Gregorio

Abstract

El mensaje cristiano suele expresarse a menudo en metáforas que tienen mucha fuerza pero que, por repetirlas, llegan a parecerse objetos naturales. Una metáfora no designa un objeto de un modo directo. Una metáfora es una palabra o una frase que se utiliza para designar oblicuamente algo a lo que no se puede aludir de otro modo para señalar las riquezas que incluye. Sobre todo en el mensaje cristiano, las metáforas designan realidades de las que es imposible hablar de otro modo. Nos llevan a descubrir lo desconocido desde lo conocido, lo ignorado desde lo sabido. La metáfora no define, alude. Jesús mismo se movió con metáforas para hablar a sus seguidores. "Un modelo es una metáfora con capacidad de permanencia, una metáfora que ha alcanzado suficiente estabilidad y amplitud en su campo de aplicación como para ofrecer un marco válido para una explicación relativamente abarcadora y coherente" (Mc Fague). El modelo pertenece a la expresión del mensaje y sirve para la búsqueda de caminos concretos para la evangelización. Esto es lo que se llama función heurística de los modelos. En el taller accederemos a cuatro modelos de pastoral escolar y, desde ellos, miraremos la escuela en la que trabajamos para pensarla y proyectarla.